



MENSAJE DE LOS HERMANOS Y SACERDOTES PAULINOS REUNIDOS EN LA XIX ASAMBLEA REGIONAL

El Beato Santiago Alberione nos enseña a mantenernos unidos en la diversidad, y a trabajar por el bien superior que es la proclamación del Evangelio: *Hagámoslo bien todo en todas las cosas: "Vince in bono malum". Si somos humildes, muchas veces descubriremos que aquel hermano tenía razón. "Dichosos los que trabajan por la paz, porque ellos serán llamados hijos de Dios" [Mt 5,9], dice el divino Maestro.*

Hemos vivido y celebrado como Región Venezolana, la XIX Asamblea Regional, momento propicio para encontrarnos y evaluar el per curso de nuestra realidad, dejando iluminar por la Palabra de Dios *"Transformados por la renovación de la mente» (Rom 12,2)"* y asumiendo el objetivo para el trienio 2022-2025 *"Dejándonos transformar por la escucha de la Palabra de Dios, en diálogo con el mundo en profunda metamorfosis, nosotros, "editores" paulinos, nos comprometemos a ser artesanos de comunión, para proclamar proféticamente la alegría del Evangelio"*.

Siguiendo la espiritualidad paulina que nos acompaña, podemos repetir una vez más con san Pablo: *"Te basta mi gracia, porque mi fuerza se manifiesta en la debilidad"* (2Cor 12,9). En la debilidad hemos encontrado las fuerzas para reagruparnos y juntos poder enfrentar las situaciones adversas. Hemos aprendido que si no nos hacemos como niños no podemos aprender y seguir las disposiciones que van en bien de todos.

Basados en el método del XI Capítulo General el cual se desarrolla en tres núcleos: primer núcleo Llamados... El Paulino y sus raíces carismáticas, el segundo EL Paulino en misión: formación integral y el tercero una región sinodal, hemos trazado unas líneas de acción para que en este trienio nuestro Superior Regional **P. José Torres** en compañía de sus consejeros: **P. Carlos Astorga** y **P. Andrés Afanador**, den continuidad de nuestra misión en esta tierra de gracia.

Vale la pena señalar que, partiendo de las sugerencias y orientaciones surgidas de los miembros de los Institutos y cooperadores, se trabajara entorno al primero y tercer núcleo, se elaboraron unas líneas de acción que involucran al resto de la Familia Paulina las cuales se socializaran en el trascurso de este mandato a través de los superiores y delegado de los Institutos.

Con memoria agradecida por el pasado, recordamos a tantos hermanos que han pasado por estas tierras dejando sus huellas. Con esperanza creativa en el futuro nos lanzamos confiados en Dios. Y con entusiasmo por la vida que Dios nos regala nos unimos como hermanos y vivimos el presente que nos corresponde aceptar, esperando que juntos hagamos un camino de comunión entorno al Maestro Divino que es el Camino la verdad y la vida.

Los Hermanos y Sacerdotes Paulinos
Reunidos en la XIX Asamblea Regional.
El Hatillo, 26 de marzo de 2023
V Domingo de Cuaresma.